



ЮРИЙ СКРЫННИК,
Директор по стратегическому маркетингу
ООО «УК Группа ГМС»

Не отставать от времени

- Юрий Николаевич, как отразилось на деятельности вашей компании участие в выставке и конференции OGU?

- Группа ГМС участвует в выставке «Нефть и Газ Узбекистана» с 2003 года. Все это время выставка служила для нас площадкой, на которой мы могли презентовать новые разработки и решения для нефтегазовой отрасли, а также поддерживать личные контакты с нашими заказчиками.

Торговая компания Группы ГМС – ЗАО «Гидромашсервис» успешно работает на рынке Узбекистана уже давно и имеет в Ташкенте свое постоянное представительство, которое осуществляет оперативное взаимодействие с заказчиками.

За последние годы для нефтегазовой отрасли республики Группа поставила большое количество современных насосных агрегатов и другого оборудования, в частности, для Мубарекского газоперерабатывающего завода. Мы ценим сложившиеся связи в этом регионе, благодарны за оказываемое доверие и каждую возможность внести свой вклад в реализацию значимых для Узбекистана проектов.

- Какова программа вашего участия в этом году?

- Группа ГМС разрабатывает и производит большой спектр оборудования, в том числе насосные агрегаты, блочно-модульное и емкостное оборудование,

замерные установки, системы учета нефти и газа. На выставке мы презентуем свои возможности по выполнению всего комплекса работ для нефтегазовой отрасли: от проектирования, производства, поставки оборудования до строительства объектов «под ключ». В 2010 году в состав Группы ГМС вошел ОАО «Гипротюменнефтегаз» - один из крупнейших проектных институтов России и СНГ, выполняющий проектно-исследовательские и научно-исследовательские работы для обустройства нефтегазовых месторождений. «Гипротюменнефтегаз» еще больше укрепил позиции Группы ГМС как поставщика комплексных решений.

Представители Группы ГМС в лице торговой компании ГМС ЗАО «Гидромашсервис» и производственного предприятия «Насосэнергомаш» принимают участие в работе международной конференции «Нефть и Газ Узбекистана», которая традиционно проводится в рамках выставки. Наши сотрудники участвуют в дискуссиях на актуальные темы, посвященные современной технике и технологиям.

- Что Вы хотите пожелать организаторам и участникам юбилейной выставки OGU 2011?

- От имени Группы ГМС я хочу пожелать дальнейшего развития этому форуму как площадки для личного общения, обмена опытом, информирования специалистов отрасли о новых разработках и современных эффективных решениях.

Российская Группа ГМС активно проявляет себя на рынке нефтегазовой отрасли Узбекистана. Ее разработки пользуются спросом у достаточно широкого круга заказчиков. На вопросы OGU Daily News отвечает директор по стратегическому маркетингу ООО «УК Группа ГМС» г-н Юрий Скрынник.

YURY SKRYNNIK,
HMS Group's Strategic Marketing Director

Keeping pace with the times

Russia's HMS Group is very active in Uzbekistan's oil and gas industry. Its developments are in demand with a broad range of customers. OGU Daily News put its questions to Mr. Yury Skrynnik, HMS Group's Strategic Marketing Director.

- Mr. Skrynnik, how has your participation in the OGU exhibition and conference affected your company's activities?

- HMS Group has participated in the OGU exhibition since 2003. Throughout this time the exhibition has served as a platform at which we can present new developments and solutions for the oil and gas industry, as well as maintain personal contact with our customers.

HMS Group's commercial company, Hydromashservice, has been successfully operating in Uzbekistan for a long time and has a permanent representative office in Tashkent, which works effectively with customers.

In recent years, the Group has supplied a large number of modern pumping units and other equipment to the country's oil and gas industry - in particular, the Mubarek Gas Processing Plant. We value the relationships we have

established in the region, and are grateful for the trust shown in us and every opportunity to contribute to the implementation of significant projects in Uzbekistan.

- What is the programme of your participation this year?

- HMS Group develops and manufactures a wide range of equipment, including pumps, skid mounted container equipment, metering stations, and oil and gas metering systems. At the exhibition we are presenting our ability to carry out a whole range of work for the oil and gas industry: from the design, manufacture and supply of equipment to the construction of turnkey facilities. In 2010, Giprotymenneftegaz, one of the largest design institutes in Russia and the CIS, which carries out design and research work for the infrastructural development of oil and gas fields, became part of HMS Group. Giprotymenneftegaz has further strengthened the position of HMS Group as a provider of integrated solutions.

Representatives of HMS Group from Hydromashservice and Nasosenergomash will participate in the international conference "Uzbekistan's oil and gas", which is traditionally held during the exhibition. Our staff will participate in discussions on current topics related to modern equipment and technology.

- What would you like to wish the organisers and exhibitors of OGU 2011?

- On behalf of HMS Group, I would like to wish the event further growth as a platform for face-to-face communication, experience sharing and informing industry professionals about new developments and effective solutions.

